

JAMONES IBÉRICOS de España

EMBAJADORES

DE EUROPA
EN EL MUNDO

JAMONES IBÉRICOS DE ESPAÑA, EMBAJADORES DE EUROPA EN EL MUNDO, CON LOS DEPORTISTAS OLÍMPICOS EN TOKIO 2020

¿Sabes qué tienen en común el Jamón Ibérico y un Oro Olímpico? Esfuerzo, excelencia, dedicación... La pasión por el Jamón Ibérico y el espíritu olímpico se unen en los Juegos Olímpicos de Tokio 2020 porque el deporte es cultura al igual que el Jamón Ibérico que forma parte de nuestras tradiciones, de nuestro origen y

representa una forma única de entender la vida.

ASICI y la UE, a través de su campaña de promoción, **“Jamones Ibéricos Ambassadors World Project. Embajadores de Europa en el mundo”** ponen en marcha una serie de ambiciosas acciones que acercarán las bondades del “Oro Olímpico” de la gastronomía europea, el Jamón Ibérico, a los telespectadores de los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

Concretamente, el Jamón Ibérico patrocinará la retransmisión de los partidos de waterpolo de la selección española masculina y estará presente en la cita olímpica

a través de impactantes spots que enlazan los valores del Jamón Ibérico con los de

los deportistas olímpicos: pasión, excelencia, esfuerzo, superación...

Los jamones Ibéricos son mucho más que un gran producto. Comparten una serie de importantes valores con el olimpismo. Una forma única de vivir y darlo todo que adquiere todo su significado en la gran cita deportiva mundial. Los olímpicos europeos lo darán todo para conseguir ese oro por el que tanto han trabajado, derrochando pasión, como el Jamón Ibérico.

La pasión es imprescindible para producir una joya de la gastronomía europea como el Jamón Ibérico y absolutamente necesaria para triunfar en el deporte. La excelencia es dar siempre lo mejor de nosotros mismos, hasta en el más mínimo detalle. Y de eso saben mucho nuestros deportistas olímpicos y los Jamones Ibéricos. Los mejores representantes que podemos tener en el mundo, y en su mejor escaparate: ¡las Olimpiadas!

¡Todos con el deporte europeo! ¡Todos con los Jamones Ibéricos de España! La calidad siempre brilla. El resultado puede ser una medalla de oro o una delicada loncha de Jamón Ibérico. Porque el deporte de más alto nivel y los productos de máxima calidad comparten muchos rasgos comunes.



CAMPAÑA FINANCIADA
CON LA AYUDA
DE LA UNIÓN EUROPEA

#EUAgripromo

LA UNIÓN EUROPEA RESPALDA
LAS CAMPAÑAS QUE PROMUEVEN
LAS TRADICIONES AGRÍCOLAS.



JAMONES IBÉRICOS de España

EMBAJADORES

DE EUROPA
EN EL MUNDO

#pasion #excelencia #cultura #calidad #dedicacion #jamonesibericos #jamonibérico #theiberiansense #jjoo #tokio2021 #vamosespaña #EUAgripromo #enjoyitsfromeurope #juegosolimpicos

Sobre ASICI

La Asociación Interprofesional del Cerdo Ibérico (ASICI), es una Organización Interprofesional Agroalimentaria (OIA) sin ánimo de lucro en

la que están representadas paritariamente más del 95% de las organizaciones

de la rama de la producción (ganaderos) y más del 95% de la rama de la

transformación (industriales) de cerdo ibérico. Creada en 1992, fue reconocida por el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación en 1999

como Organización Interprofesional Agroalimentaria para el Sector del

Cerdo Ibérico



CAMPAÑA FINANCIADA
CON LA AYUDA
DE LA UNIÓN EUROPEA

#EUAgripromo

LA UNIÓN EUROPEA RESPALDA
LAS CAMPAÑAS QUE PROMUEVEN
LAS TRADICIONES AGRÍCOLAS.



El contenido de esta campaña de promoción representa únicamente las opiniones del autor y es de su exclusiva responsabilidad. La Comisión Europea y la Agencia Ejecutiva Europea de Investigación (REA) no aceptan ninguna responsabilidad por el uso que pueda hacerse de la información que contiene.